

AU CŒUR D'UN METIER

« MONITEUR DE TENNIS » !



L'homme qui se trouve face à moi affiche un grand sourire mais je le sens inévitablement sur ses gardes ! J'en profite publiquement pour lui adresser un authentique mea culpa car c'est vrai que je le charrie de temps en temps. Vous connaissez le dicton qui aime bien châtie bien !

Emmanuel FOSSEY dit Manu est là dans une forme éblouissante, prêt à nous faire une déclaration d'amour pour son sport préféré le tennis ! **Manu** est moniteur depuis 20 ans et DES depuis 4 ans. Aucun doute pour lui le métier a beaucoup évolué ! Avant nous étions uniquement sur le court, mais maintenant il nous faut bâtir des projets qui motivent et qui fidélisent les adhérents ! La raquette de tennis prendrait-elle la forme d'une épée de Damoclès, nous n'en sommes pas là, mais il faut rester vigilants ! S'il y a eu c'est vrai une époque en or, aujourd'hui le tennis ne fait plus rêver.

Nos champions actuels ne peuvent pas remporter Roland Garros ou des grands chelems et bien sur les médias communiquent moins sur le tennis !

Autres changements notables les gens ne veulent plus être assujettis aux contraintes horaires et ils veulent faire du sport quand ils en ont envie. De nouvelles disciplines apparaissent qui séduisent les jeunes et les moins jeunes. « C'est l'effet papillon » un jour au fitness ou à l'aqua bike et un autre jour aux sports de glisse !

Les idées ne manquent surtout pas pour rendre notre sport favori encore plus attrayant (les stages gratuits, le tennis tonic, les cours attractifs, les tournées de tournois). Nous avons beaucoup innové et le succès espéré n'est pas toujours de mise.

Heureusement l'optimiste de **Manu** est de rigueur ! Lui qui se passionne pour la compétition au sens large. Les jeunes comme les adultes doivent découvrir le plaisir d'aller au bout d'eux-mêmes pour apporter le point de la victoire à l'équipe ou pour faire une belle perf ! **Manu** y croit, **Manu** en est convaincu, **Manu** en rêve d'une équipe en national soutenue par 500 adhérents enflammés qui viennent encourager les joueurs !

Manu prodigue quelques conseils judicieux aux jeunes « et si vous veniez taper la balle en famille le weekend, cela vous permettrait de mettre en pratique ce que les moniteurs vous enseignent. Vous pourriez constater rapidement vos progrès » ! A contrario ceux qui ne suivent pas assidument les cours auront du mal à progresser et finiront par lâcher prise !

Les sources de motivation ne sont pas les mêmes, les jeunes ont très rapidement soif de perfs et les anciens prennent leur temps, ils ont soif d'une bière bien fraîche pour fêter leurs victoires et puis la troisième mi-temps c'est bon signe, signe que les gens se plaisent au club !

Manu nous ouvre alors maintenant son cœur avec des trémolos dans la voix :

« J'ai coaché pendant une semaine un quart de finaliste à Roland Garros, Ronald Agenor et bien sur j'en garde un excellent souvenir » !

Mon plat préféré ? Un tournedos ! Mon dessert préféré ? Une marmite pleine de mousse au chocolat ! Ma boisson ? Du Coca Cola ! **Rémy, Thomas et Sébastien** ne peuvent plus contenir leur douleur atroce face à l'abstinence, ils s'offrent l'apéro dès onze heures le matin !

Mon idole ? Je n'ose pas vous le dire et pourtant je sais que les paroles s'envolent et que seuls les écrits restent !

Des sujets pour rire ? Les célèbres histoires de **Chouchou** et la prose de **Jacouille** même si de temps en temps il me diminue d'un bon centimètre !

Mon livre de chevet ? Tennis magazine.

Et pour finir sur une boutade :

C'est une blonde qui a accouché de 2 beaux bébés, des jumeaux, cependant, elle pleure à n'en plus finir !

L'infirmière lui dit alors :- Mais voyons madame ! Pourquoi pleurez-vous ? Vous êtes maintenant mère de 2 beaux bébés en bonne santé !- Je sais, répond la blonde, mais je ne sais pas qui est le père du deuxième !

Merci **Manu**, tu pourras constater que j'ai été élogieux à ton égard et n'hésite pas en parler à **Paulo** que j'attends comme le chasseur à l'affût au coin du bois !

Pour conclure **Manu** je te donne rendez vous au printemps prochain pour la montée en nationale !

Jacques Legendre.



Manu avec ces jeunes qui veulent devenir champions ! Il leur faudra un enthousiasme débordant mais notre moniteur énergique saura les motiver !



es joueurs de l'équipe II sont prêts à rejoindre les copains de l'équipe I pour une montée en national exaltante et Manu peut compter sur le dévouement de Thomas, Rémy et Sébastien pour tenir le bar et fêter la victoire !



Ce lundi midi là, tous les retraités étaient prêts à danser la samba brésilienne avec Christina ! Manu et Fabrice vont-ils pouvoir suivre cette danse endiablée !